

Vortrag zum Thema Europa

LÜNEN. Europäische Integration braucht die Europäische Bürger- und Zivilgesellschaft: Unter dieser Überschrift steht ein Vortrag der Volkshochschule am Dienstag, 24. September. Ab 19.30 Uhr spricht im Neubau der Käthe-Kollwitz-Gesamtschule, Dammwiese 8, Staatsminister a. D. Wolfram Kuschke.

Europa werde auf Dauer aber nur gelingen, wenn an den Fundamenten gearbeitet werde. Der Vortrag erläutert hierzu die Zusammenhänge und Hintergründe.

.....
Der Eintritt ist frei, aber eine Anmeldung bei der VHS Lünen unter www.vhs-luenen.de oder Tel. (02306) 1 04 27 00 ist nötig.